

# Tierischer Weihnachtsmarkt für den guten Zweck

Leckerli, Halterplausch und Überraschungen: Hundeplatz in Beckwitz wird zum vorweihnachtlichen Tierfreunde-Treff

**BECKWITZ.** Es wird kühler draußen. Und auch wenn viele es noch nicht ganz wahr haben wollen: Der Winter kommt mit eiligen Schritten. Um die kalte Jahreszeit ein wenig zu versüßen und vielleicht schon ein wenig auf die Weihnachtszeit einzustimmen, veranstalten die Hundefreunde Torgau, die Tierhilfe Torgau und die Hundefreunde Nordsachsen am Samstag, dem 17. November, erneut eine gemeinsame Veranstaltung auf dem Hundeplatz in Beckwitz. Die TZ sprach mit der Vorsitzenden der Hundefreunde Torgau, Kerstin Plaul.



Kerstin Plaul

## **TZ: Warum wieder eine Veranstaltung mit diesen drei Vereinen beziehungsweise der Interessengemeinschaft?**

**Kerstin Plaul:** Dafür gibt es einen einfachen Grund: die Zusammenarbeit macht einfach Spaß, es gibt viele Ideen, jeder bemüht sich, etwas auf die Beine zu stellen. Ein Verein alleine würde das sicher auch gar nicht schaffen. Au-

ßerdem sind wir alle Tierfreunde, das vereinfacht das Ganze natürlich. Ich persönlich finde es allerdings schade, dass nicht alle Tierschutzvereine an einem Strang ziehen und ihre Kräfte bündeln. Man könnte vielleicht so viel mehr tun und erreichen.

## **Soll es eine ähnliche Veranstaltung werden, wie die im Januar diesen Jahres unter dem Motto „Hundekekse für einen tierisch guten Zweck“?**

Jain – ausgehend von und anknüpfend an den Erfolg dieser Veranstaltung haben wir uns diesmal gedacht, einen tierischen Weihnachtsmarkt auf die Beine zu stellen. Die Vorbereitungen dafür laufen bereits auf Hochtouren. Die Veranstaltung wird also auf jeden Fall etwas umfangreicher als die Hundekeksebackaktion. Sämtliche Spendeinnahmen des Tages gehen natürlich wieder an den Tierschutz, denn ich



Vierbeiner herzlich willkommen! Auch Fellnasen wie diese sind als Besucher am 17. November zum „Reinschnuppern“ eingeladen. Foto: privat

glaube, jeder Tierfreund ist froh darüber, wenn es Menschen gibt, die sich um Tiere kümmern, die in Not geraten sind. Dieses Ziel erfordert aber nicht nur Manpower, sondern auch finanzielle Unterstützung.

## **Was wird es hier für Besonderheiten geben?**

Natürlich wollen wir hier nicht alles verraten, aber es wird einige Stände geben, es werden Artikel angeboten für Mensch und Tier, auch weihnachtliche und tierische Handarbeiten. Und die Hundekekse dürfen natürlich nicht fehlen. Es gab im Januar viele Sorten mit unterschiedlichen Rezepten, die Hundekekse-Bäcker aus den Vereinen und der IG haben sich enorm viel Mühe gegeben. Sogar an die Allergiker wurde gedacht. Alle Zutaten und das Mindesthaltbarkeitsdatum sind auf einem Anhänger deklariert. Ich selbst habe natürlich auch einiges für meine Vierbeiner mitgenommen und auch mal verkostet. Auch das Team der Hundeapp APPMAL HUND hat sich eine tolle Überraschung einfallen lassen.

## **Wie wird der Tag ablaufen?**

Beginnen wird der tierische Weihnachtsmarkt um 13 Uhr. Jeder kann sich an den Ständen informieren oder etwas für sich oder das geliebte Tier kaufen. Es wird auch einige Überraschungen geben, aber die werden noch nicht verraten. Gegen Hunger und Durst wird es auch diesmal Kaffee, heißen Apfelsaft und Bratwurst vom Grill geben. Zum Abschluss gibt es eine Hunderunde im Dunkeln. Alle Hunde können gern ihre Leuchtbänder tragen, die es auch auf dem Weihnachtsmarkt zu erwerben gibt.

## **Sind nur Hundebesitzer hierzu eingeladen?**

Nein, natürlich nicht. Jeder, der Tiere mag und etwas für Tiere tun möchte, kann gern zum Weihnachtsmarkt kommen. Auch wer zum Beispiel ein kleines Geschenk für den Vierbeiner von Freunden und Bekannten sucht, wird bestimmt fündig. Außerdem findet man hier viele nette Menschen, mit denen man Erfahrungen austauschen oder einfach nur nett plaudern kann.

*Presseinformation*